



Pièces	5 Pièces
Superficie	244 m²
Référence	84479093
Prix	4 980 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Paris 8 - avenue montaigne - 5ème étage - triple exposition - 3 chambresappartement avec triple exposition (sud, ouest et est) de 244,28 m² situé au 5ème étage d'une très belle copropriété. Ce bien situé, dans un immeuble sécurisé du triangle d'or, comprend une entré avec vestiaire invités, un séjour avec une vue tour eiffel, une salle manger avec une cuisine ouverte (à créer) une suite parentale avec un grand dressing et une salle de bains/ douche et toilettes, une grande chambre en suite avec salle de douche/toilettes et dressing, une 3ème chambre avec salle de douche et toilettes. Une ...

Paris 8 - avenue montaigne - 5th floor - triple exposure - 3 bedroomsapartment with triple exposure (south, west and east) of 244.28 m² located on the 5th floor of a very beautiful condominium. This property located, in a secure building in the golden triangle, includes an entrance with guest cloakroom, a living room with an eiffel tower view, a dining room with an open kitchen, a master suite with a large dressing room and a bathroom/ shower and toilet, a large bedroom en suite with shower room/toilet and dressing room, a 3rd bedroom with shower room and toilet. Laundry. Air-conditioned ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

